

# Protokoll

08. Sitzung des Studentenrates der TU Bergakademie Freiberg (Wahlperiode 15. öffentlich)

Datum/Uhrzeit: 09.07.2015, 20:00 bis 21:20  
Ort: Barbarakeller  
Sitzungsleitung: F. Hallfarth  
Protokoll: J. Röttenbacher

Anwesenheit

<b>Mitglieder Studentenrat:</b>					
CL	Candy Lopez	X	MS	Malina Schlosser	X
FH	Felix Hallfarth	X	RD	Raic Döhne	X
JR	Johannes Röttenbacher	X	SV	Sascha Volkmann	X
KS	Karen Schulz	E	TB	Tobias Bräuer	E
LF	Lukas Franiel	X	TE	Tobias Eichhorn	E
LW	Linus Walter	X	TG	Tina Grundmann	X
<b>Gäste:</b>					

Legende:

E: entschuldigt

U: unentschuldigt

X: anwesend

Abstimmung: ja/nein/Enthaltung

## **Tagesordnung**

Top 1 Begrüßung, Anwesenheit, Beschlussfähigkeit .....	3
Top 2 Änderung der Tagesordnung .....	3
Top 3 Finanzanträge .....	3
Top 4 Protokollabstimmung .....	3
Top 5 Haushaltsabschluss .....	3
Top 6 Studententage .....	3
Top 7 Neues Büro .....	4
Top 8 T-Shirts .....	5
Top 9 Mensa-Brunch.....	5
Top 10 Öffnungszeiten während der vorlesungsfreien Zeit .....	5
Top 11 Inforundlauf .....	5
Top 12 Sonstiges .....	6
Top 13 Newsletter .....	7
Top 14 Termin nächste Sitzung.....	7

## **Top 1 Begrüßung, Anwesenheit, Beschlussfähigkeit**

- FH begrüßt die Anwesenden → beschlussfähig (9 Stimmen)

## **Top 2 Änderung der Tagesordnung**

- keine Änderungen

## **Top 3 Finanzanträge**

J.R.:

- StuRa, Instandhaltung BBK 100,00 €
- (Mehrfachsteckdosen, Klebeband, Regipsdübel, div. Kleinkram)
- Theater AG, Tantieme für 2 Aufführungen 240,00 €
- MAKI, Japanisches Mahjong 50,00 €
- MAKI, 2 Zahlenschlösser 30,00€
- Benito Güttler, DRA Bleiberg, Schauswertkampftraining, erhöhter Satz wegen viel Gewicht(Strecke:ca.50km hin und zurück) (ca.12,50€)

F.H.: Abstimmung: einstimmig 9/-/-

## **Top 4 Protokollabstimmung**

F.H.:

Abstimmung des Protokolls mit den gemachten Änderungen vom 02.07.2015: 9/-/-

→ angenommen

→Tobias Bräuer soll Änderungen noch einarbeiten und erneut ausdrucken

## **Top 5 Haushaltsabschluss**

T.G.:

- Haushalte von FSR 1, 2, Theater AG und wühlmaus sind okay  
→Abstimmung 8/-/1
- FSR 3 ist okay
- bei den restlichen fehlt noch etwas

## **Top 6 Studententage**

F.H.:

- Konzept von Herr Schmalz soll abgestimmt werden, 2 Wochen Bedenkzeit sind vorbei
- wenn mit ja abgestimmt, fängt die Organisation(Findung von Organisatoren) jetzt an
- T.E., F.H., M.S. würden sich mit Hr. Schmalz treffen

J.R.:

- Frage nach finanziellem Aufwand für den StuRa

F.H.:

- mit Sponsoring wenig
- teuer wird: Internationale Party(Förderung über DAAD?), Sporttag, Abschlusskonzert(soll kleiner werden als dieses Jahr)

M.S.:

- Größe des Konzerts wurde dieses Jahr sehr positiv aufgenommen
- Geld kam über „Rock um zu Helfen“
- StuRa übernahm Bühnenkosten

R.D.:

- Details bitte in der Organisationsgruppe

kurze Diskussion über Größe des Orgateams

F.H.:

- es soll mehrere Organisatoren geben, die sich jeweils auf eine Aufgabe festlegen
- trotzdem ein Hauptorganisator
- einmal abgestimmte Konzepte werden dann nicht mehr angefochten sondern mit voller Kraft durchgesetzt
- Studierende können mit einbezogen werden, um zu helfen
- Abstimmung, ob das Konzept angenommen wird→4/2/3

Enthaltungsmehrheit, Abstimmung wird noch einmal verschoben mit dem Auftrag, dass sich jeder nochmal Gedanken dazu macht, ob und wie man mitmachen will

## **Top 7 Neues Büro**

F.H.:

- neues Büro beim SIZ möglich
- Frage, ob so früh wie möglich oder nach Schließung der Bibliothek umgezogen werden soll

S.V.:

- Ja, damit die Studenten sich so schnell wie möglich daran gewinnen

Kurze Diskussion zum Thema

F.H.:

- Bibio-Büro wird dann leer
- SIZ und IUZ sind in der Nähe
- Lagerraum wird keiner vorhanden sein
- zweifelhaft, ob alles so schnell gehen kann, wegen Verzögerung der Fertigstellung
- jetzt ist ein guter Zeitpunkt, sonst werden wir vergessen

Meinungsbild früher umziehen: 9/-/-

→R.D.: Umräumen im Bibio-Büro wird sinnlos, fragt bei Hr. Theen an

## **Top 8 T-Shirts**

F.H.:

- Frage, ob StuRa Shirts gewünscht sind
- ohne Uni-Logo, aber mit Stura-Logo

J.R.:

- mit Name bitte

M.S.:

- sollen gut passen und gut durchdacht sein

T.G.:

- nur Druck finanzierbar, T-Shirts selber zahlen

C.L.:

- keine Universalgrößen, Unterscheidung M/F

Meinungsbild ob gewünscht: 8/1/-

## **Top 9 Mensa-Brunch**

F.H.:

- Wer macht Mensa-Brunch?
- C.L. erklärt sich bereit und bringt noch jemanden mit
- Aufgaben: Einlass, auf Bändchen kontrollieren, Bändchen verkaufen, Leute auf Eintrittsgeld aufmerksam machen, bis Ende da bleiben und Abrechnung machen

## **Top 10 Öffnungszeiten während der vorlesungsfreien Zeit**

F.H.:

- Sigrid baut Überstunden ab Ende August ab, Abstimmung 9/-/-
- StuRa Sitzung ab nächster Woche nur noch alle zwei Wochen

## **Top 11 Inforundlauf**

### **Sprecherin**

M.S.:

- hat gelernt

### **Studium und Bildung**

R.D.:

- Treffen mit VFF und FAN→ mehr Werbung→ mehr Mitglieder→ mehr Geld→ Zusammenfassung hängt an
- Wochenende Lerngruppe: Samstag mit Hr. Rohleder und Hr. Schlothman, Sonntag übernimmt F.H. und evtl. L.W.
- Lagerraum ist nicht gut geeignet für fragile Gegenstände(Bsp. Lampen Ensiferra)→ Plan nötig

C.L.:

- Tagesgeschäft, Ausleihe funktioniert

## **HoPo**

S.V.:

- Tagesgeschäft, Bürozeit war gut besucht

## **Technik**

L.F.:

- E-Mail Verteiler aktualisiert
- F.H.: Desktop zugemüllt→ L.F. schaut sich das bei Gelegenheit an

## **ÖA**

L.W.:

- Website aufgemöbelt: Galerie Funktion, mobile Ansicht, Link zu TU Seite, Wahlergebnisse müssen verlinkt werden
- Fotos Sommerfest FSR 6
- Postkarte abgeschickt

## **Finanzer**

T.G.:

- Formulare überarbeitet
- Abschlussgespräch mit Frau Brodauf
- Finanzersprechstunde mit J.R.

J.R.:

- Finanzbelehrung Kai in der Finanzersprechstunde
- Andreas(Finanzer von „Wühlmaus“) war da
- Klausel in Werbeverträge eingearbeitet, die das Nichterscheinen berücksichtigt und regelt
- Verträge müssen im StuRa abgestimmt und vom StuRa unterschrieben werden

## **Vorsitzender**

F.H.:

- Treffen mit Medienzentrum ist ausgefallen
- 16.07.15 13:00 Uhr TBT Treffen mit mongolischen Studierenden, die die Strukturen an der TU kennenlernen wollen, um diese auf Ihre relativ neue Universität zu übertragen→ Linus kommt zum Foto machen(auch dabei T.E., J.R.)
- Raum wird noch bekanntgegeben

## **Top 12 Sonstiges**

L.W.:

- E-Mail AG Kind→ Johannes hat geantwortet und wird demnächst eine ausführlichere Mail schreiben

F.H.:

- Drachenhort hat sich über die Unordnung letzten Dienstag beschwert→ Antwort mit Entschuldigung ist raus

## **Top 13 Newsletter**

L.W.:

- StuTas
- T-Shirts
- Öffnungszeiten Bibi Bür
- StuRa Sommerpause
- Mensa Brunch
- Lerngruppe im BBK
- StuRa Website

## **Top 14 Termin nächste Sitzung**

Termin nächste Sitzung: 16.07.2015, 20:00 Uhr im Barbarakeller

---

F. Hallfarth  
Vorsitzender

---

J.Röttenbacher  
Protokollant